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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 Possa Allah جل جلاله benedire il santo Idu l-Adha e la festa dei Hajji che è passata. Entrambe spno 
benedette e buone. Eseguire il Hajj è un pilastro importante. Allah 'Azza wa-Jalla lo ha dato a noi, a 
Ummati Muhammad come dono. Eseguirlo non è per darci delle difficoltà. Allah 'Azza wa-Jalla lo ha 
dato in dono per il nostro bene. Alle persone e ai Jinn. 

Gli uomini e i Jinn sono creature che saranno interrogate nell'Akhirah. L’adorazione è data da 
Allahجل جلاله  come favore a entrambi. Tutte le altre creature fanno il Tasbih di Allah جل جلاله. 

ِإِلَِِّيسَُب ِحُِِبحَِمْدِهِِ نِشَيْءِ   وَإِنِم ِ

 non c'è nulla che non Lo glorifichi lodandoLo, (17:44) 

Per gli uomini e per i Jinn però, è Fard compiere l'adorazione. Dobbiamo capirlo. È compreso 
in modo sbagliato. Pensano  che Allah 'Azza wa-Jalla colga qualche beneficio quando pregano o vanno 
al Hajj. Allah 'Azza wa-Jalla è il creatore. Egli جل جلاله non ha bisogno di nulla. Egli جل جلاله non è nel bisogno di 
nulla. Siamo noi ad avere bisogno. E Lui جل جلاله ci ha dato il bisogno. Ma la gente la vede come una 
difficoltà. Pensano di non averne bisogno, mentre queste cose sono più necessarie del mangiare, del 
bere e del respirare. Perché quando questo mondo finirà, resteranno per sempre. Resteranno alla 
presenza di Allah جل جلاله e vi saranno utili nell'Akhirah. 

Altrimenti, non avrete nulla. Ve ne andrete a mani vuote. E andare a mani vuote non è come 
lo conosciamo. C'è un conto da pagare. "Come mai hai sprecato la tua vita? Come mai non hai 
pregato? Come mai non hai ubbidito all'ordine di Allah جل جلاله? Come mai non hai ubbidito e non hai 
accettato i favori che ti sono stati concessi?". Ognuno sarà interrogato in questo modo. 

Quindi, non c'è nulla di simile al fatto che veniamo a mani vuote e andiamo a mani vuote. 
Siamo venuti a mani vuote. Ma ce ne andremo o carichi di peccati, o carichi di bontà e di 
ricompense/thawab. Non c'è un'altra opzione. Possa Allah جل جلاله proteggerci. La nostra via è la via bella, la 
via dei Profeti, la via del nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم. Che possiamo proteggerla inshà’Allah. 



 

 

 

 

 

 

Siamo ancora in giorni benedetti, in mesi benedetti. Ashhuru l-Hurum - i mesi del Hajj. Sono i 
mesi più virtuosi e con più barakah. Dobbiamo sempre tenere a mente la nostra adorazione, le nostre 
cose e che siamo con Allah جل جلاله. Perché gli uomini si annoiano e vengono distratti. Chi è distratto perde 
molte cose. 

Dicono: "Ho sognato ad occhi aperti per un minuto". Possa Allah جل جلاله non permetterlo, quando si sogna 
ad occhi aperti per un minuto mentre si guida un'auto, molte cose possono accadere. Possa Allah جل جلاله 
aiutarci e proteggerci in modo di non essere distratti, nemmeno per un secondo inshà’Allah. Possa 
Allah جل جلاله dare forza a tutti noi. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha. 

 

                                                             ************************ 

 

Sono stati letti dei Khatms del Corano, Surah, Ayat, Yasin, Tasbihat, Tahlilat e Salawat; del bene e della 
beneficenza è stata fatta. Li doniamo al nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم, ai suoi grandi Sahabah, alle anime di 
tutti gli Anbiya, Awliya, Asfiya e Mashayikh, alle anime di tutti i nostri parenti defunti. Perché il bene 
venga e il male sparisca, liLlahi Ta'ala l-Fatihah. 

 
 
  

 
 
  

 

  

 

www.hakkani.org 


